
2013～2014年度

第　12 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  L 佐原 幸雄 委員長 ○  L 荻野 桂一 副委員長 ○  L　荘　英隆 副委員長

×  L 舘村 真二 委員 ○  L 野下 浩世 委員 ×  L 小幡 嘉信 委員

×  L 井田 祐樹 委員 ○  L 篠﨑 美千代 委員 ×  L 立花 克也 委員

○  L 鈴木 郁朗 委員 ○  L 大和 祥郎 委員 ○  L 伊藤 雅行 委員

○  L 藤村 貞夫 SPA 委員

○  L 清水 昭洋 副幹事

×  L 古川 竜也 事務局長 合計 １０ 名
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その他

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ 荻野 桂一

委員長あいさつ

担当副幹事あいさつ

　２０１４年　６月　２０日　金曜日　１５時４５分～１７時３０分

キャビネット事務局

　出席オブザーバー

IT 委員会

 L　佐 原 幸 雄

出　席　者

次　　　第

本日以降の地区・各クラブイベント・アクティビティーについて取材予定の確認

eMMRサバンナの改善点について

今期のガバナー諮問事項（実行の確認と反省）

委員会メンバー各位のコメント

地区ＨＰの来期に向けての改善点について

指示があり、また委員各位に１年間の協力に対する謝辞がありました。

清水担当副幹事から１年間を振り返り、東京マラソンの追走・仙台フォーラム情報

発信など、委員会にかかわりＩＴを通じて様々な事ができることを知り、自分自身の

意識が変化したとの感想とメンバーへの、お礼のあいさつがありました。

ガバナー諮問事項についてはＨＰ参照

（篠﨑L）・取材に参加し他クラブのアクティビティーに興味が湧き、自クラブのHPの

を担当し、自分なりの立場で力は発揮できた（荘副委員長）・投稿分、取材分の２４時間

以内のUPを念頭に掲げたが、遂行できたのは良きメンバーのおかげ。（荻野副委員長）

取材した内容がHPにスピーディーにＵＰされていた（鈴木L）・ＨＰアップの作業が

面白かった（大和L）・他クラブの取材に行き写真を撮ったりして楽しい活動ができた

議　　　題
次期委員会への引継事項の確認

審議経過事項の概要

佐原委員長より、最終委員会のため総括と引継事項の纏めを表記するようにとの

充実の参考になったが自分でUP出来る様にしたかった（野下L）・ITセミナーで講師
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作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

議　　　題

　Ｌ 伊藤 雅行

国際本部の動向を踏まえて、改善して行く

地区HPについては３年契約の１年目のため継続契約とし、事務的機能としては多少

改善の余地はあるが、投稿形式のワードプレースを活用して行く

eMMRサバンナは入力方法等を各クラブメンバーが慣れてきたため、クレームが少なく

今後の取材としては、６月２７日（金）３R１Z新橋LCを中心としたエクステンション

２０２０ライオンズクラブ結成式に佐原委員長が参加、文章は新橋ＬＣ浅井Ｌに依頼

その他特になし

次期委員会への引継事項として事務局長をキャビネットより参加してもらう事を依頼

審議経過事項の概要


